

En 3 alcaldías se presentan más casos de violencia contra mujeres

ELBA MÓNICA BRAVO

De enero de 2020 a agosto de este año se detectaron mil 190 casos de riesgo de violencia feminicida en la capital, es decir dos por día, afirmó la titular de la Secretaría de las Mujeres, Ingrid Gómez, al exponer que las alcaldías con más casos son Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Cuajimalpa y Miguel Hidalgo.

Durante su participación en el Informe mensual de la Alerta por Violencia contra las Mujeres, precisó que las acciones gubernamentales lograron disminuir el riesgo en 51 por ciento, es decir, en 608 casos detectados; el año pasado las alcaldías con más registros fueron Xochimilco, Tlalpan y Cuajimalpa.

Alertó que 96.3 por ciento de casos con riesgo de violencia feminicida son del ámbito familiar; en cuanto a la relación entre la víctima y la persona agresora, en 58 por ciento el ataque es por parte del concubino o pareja de la mujer; 56.7 de los atacantes consumen alcohol y 31.6 algún tipo de sustancia psicoactiva.

El lugar donde se cometen los actos violentos son, en 78.6 por ciento de casos, en los domicilios y en su mayoría, 57.3, las víctimas tienen entre 20 y 35 años, seguidas por las de 36 a 50. Además de que las condiciones socioeconómicas de las agredidas "son altamente precarizadas: 79 por ciento están desempleadas o con un empleo informal".

Un 48.7 por ciento de los agresores tienen de 20 a 35 años y 35.6 en el rango de 36 a 50.

Por su parte, la titular de la Fiscalía General de Justicia, Ernestina Godoy, afirmó que en ese periodo hubo una disminución de feminicidios y aumentó el número de agresores vinculados a proceso por ese delito, lo que significa que se ha llevado ante la justicia a 37 por ciento más de responsables.

Recordó el segundo aniversario de la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Feminicidio, cuya existencia es reflejo de que la violencia de género existe.

